



Comentario / José Medina Mora (Presidente nacional de Coparmex)

“ El ambiente político está crispado, hay esta iniciativa de defensa del INE. En Coparmex, desde hace 4 años, invitamos a la ciudadanía a que sumara a la página Yo defiendo al INE. Lo importante para que avance la democracia es que tengamos este árbitro neutral. Nos estaremos concentrando en las actividades de defensa del INE, como esta carta que hemos enviado a la Jucopo de la Cámara de Diputados. Convocaremos a los diputados federales para dialogar con ellos y argumentar por qué no es conveniente en estos momentos una reforma electoral”.

<https://drive.google.com/file/d/1nXxTZuC7BzrEEE3WtFmtvhjCdb1hYGK4/view>